Albornoz, vuelve a los 2 mil 600 en ranking de ajedrez,



La Habana. 2 ene (JIT) Carlos Daniel Albornoz estrena el año 2024 regresando al grupo con más de 2 mil 600 puntos Elo en el ranking mundial de ajedrez, actualizado este lunes y válido durante enero.

FΙ

Carlos Daniel Albornoz

camagüeyano aparece con 2 mil 603 unidades en la modalidad de partidas clásicas, la mayor cifra entre los de la Isla y a solo dos de igualar su tope personal registrado en septiembre de 2022.

Al dos veces campeón cubano se le adicionaron cuatro puntos a su acumulado de diciembre, gracias al reinado en el reciente XXXIII Torneo Internacional de Ajedrez Carlos Torre in Memóriam 2023.

Aunque consiguió algunos puntos en sus últimas incursiones en Europa, los 1,5 redondeados en la cita azteca le permitieron superar la barrera de los 2 mil 600 y comenzar la temporada en el escaño 186 del escalafón universal.

En el expediente del Gran Maestro de Ajedrez agramontino se cerró la casilla correspondiente a 2023 con 2 mil 611 unidades Elo en la modalidad de partidas rápidas y 2 mil 533 en Blitz.

El top cinco de Cuba se completa con el villaclareño Yasser Quesada (2 mil 578 puntos Elo), el matancero Yusnel Bacallao (2 mil 567), el avileño Luis Ernesto Quesada (2 mil 560) y el holguinero Reinier Vázquez (2 mil 517), este último de regreso a la federación de la Isla, luego de representar durante varios años a la de España.

La pinareña Lisandra Ordaz exhibe la mejor posición de una mujer en el ranking doméstico sin distinción de sexo, al ocupar el puesto 61 con cosecha de 2 mil 310 puntos, cuatro más que en la anterior actualización.

CARLSEN SIN SUSTOS EN LA CIMA

El noruego Margnus Carlsen, quien hace apenas dos días se ratificó como campeón mundial de partidas rápidas y blitz, mantuvo intacto su coeficiente Elo de 2 mil 830 en las clásicas, para dominar sin presión el ordenamiento de la Federación Internacional de Ajedrez (Fide).

Como más cercano perseguidor se sitúa el estadounidense Fabiano Caruana con 2 mil 804. Le siguen otro estadounidense, Hukaru Nakamura (2 mil 788), el chino Liren Ding (2 mil 780) y el ruso lan Nepomniachtchi (2 mil 769).

Carlsen encabezó por primera vez el ranking de partidas clásicas en enero de 2010 con 2 mil 810 puntos. Desde julio de 2011 hasta la fecha encadena su racha más extensa en la cima de la selecta lista universal.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/343491-albornoz-vuelve-a-los-2-mil-600-en-ranking-de-ajedrez



Radio Habana Cuba